

Al final tan solo acudieron unos quinientos espectadores, lo que sin duda hará que el resultado económico del mismo sea malo.

Por otra parte señalar que los asistentes no provocaron ningún escándalo, altercado o provocación, como temía parte de la población, comportándose correctamente aunque, cosa lógica, en la actuación del grupo gritaran al estilo de este tipo de conciertos.

JUEGOS INFANTILES.

Con menos asistencia han tenido lugar los juegos infantiles en la Plaza Mayor, aunque las chicas encargadas de su preparación tenían gran variedad de los mismos.

EXPOSICION EN DON DIEGO.

El patio central de la Hospedería D. Diego ha tenido lugar durante los días de feria, una exposición que ha contado con los cuadros, fotografías y carteles participantes en los concursos convocados por la Comisión de Festejos, así como otra serie de trabajos de jóvenes artesanos y jubilados de nuestra localidad.

CALOR Y AMBIENTE EN EL REAL DE LA FERIA.

Mucho calor ha sido la tónica predominante en todos los días de feria y bastante público el que ha acudido todas las noches al real de la feria. Las distintas discotecas y terrazas de baile han contado con numeroso público juvenil, preferentemente, bailando las canciones de moda, mientras que lógicamente los más pequeñines preferían los paseos en los que estaban expuestos los juguetes o bien las atracciones como caballitos, coches eléctricos y similares.

LA FERIA EN EL HOGAR DEL JUBILADO.

A lo largo de los días previos a la feria se han celebrado una serie de actividades en el Hogar del

Jubilado del INSERSO, todos ellos bajo el patrocinio del Ayuntamiento de nuestra localidad.

Desde el día 7 al 26 se han venido celebrando diversos campeonatos de truke de flores en el que resultó campeón el trío formado por José Araque, Ramón González y Román Moreno Arrones. En truke de espadas y bastos, la pareja formada por José Moreno Arranes y Miguel García Abadillo. En tute se proclamaron campeones Juan Manuel Manzano y José López del Castillo. En petanca fueron los ganadores, Cristóbal López y Antonio Gómez Pimpollo, mientras que en zona y villar se proclamaron campeones Gregorio López y Diego Alhambra.

El día 20 fue servido un zurra con diversos aperitivos tanto para los socios como para los no socios, pues esta jornada fue calificada de puertas abiertas, pasando al día 21 en el que actuó la rondalla Santa Cecilia del Hogar.

NUEVOS INSTRUMENTOS.

Según nos han indicado del hogar, la rondalla Santa Cecilia ha recibido instrumentos nuevos, regalo del Inersero, cuatro guitarras, dos bandurrias, una flauta, un laud, un violín y un acordeón.

En el intermedio del mencionado acto fueron entregados los trofeos a los ganadores de los concursos, con la asistencia de diversas autoridades locales entre las que se encontraba el alcalde Nemesio de Lara.

Asimismo, dentro de la campaña de feria se han realizado una serie de visitas a los enfermos e impedidos, llevándoles obsequios para que pudieran pasar lo mejor posible estos días de fiestas, concretamente unos dulces como turrón, confites, caramelos, etc.

PESAME A D. ANTONIO ROMERO VELASCO.

En la tarde del jueves 28 de julio recibía cristiana sepultura en el Cementerio Municipal, Felipa Romero, hermana del cronista oficial de la villa y colaborador de nuestra revista.

Desde las páginas de GACETA queremos enviarle al Sr. Romero Velasco el más sentido pésame de todo el equipo de redacción, al mismo tiempo que rogamos a nuestros lectores una oración por el eterno descanso de la difunta.